

## México y Paraguay buscan mayor relación comercial (El Financiero 30/05/12)

México y Paraguay buscan mayor relación comercial (El Financiero 30/05/12)(Ivette Saldaña) Miércoles, 30 de mayo de 2012 El gobierno de México busca fortalecer la relación comercial y los flujos de inversión con los países del Mercosur, por lo que funcionarios mexicanos y de Paraguay se reunieron a fin de comprometerse a explorar mecanismos que aumenten el intercambio mercantil vía los dos acuerdos parciales que tienen. A una semana de que se celebró la reunión con las autoridades de Argentina, el subsecretario de Comercio Exterior de la Secretaría de Economía (SE) de México, Francisco de Rosenzweig, tuvo un encuentro de trabajo con el viceministro de Relaciones Económicas e Integración del Ministerio de Relaciones Exteriores, Manuel María Cáceres. Tras el encuentro, las autoridades mexicanas informaron en un comunicado de prensa que trabajarán en mejorar la relación comercial en el marco del Acuerdo de Alcance Parcial 38 y del Acuerdo de Complementación Económica 55. "La reunión entre ambas naciones es una señal positiva para seguir incentivando los flujos comerciales bilaterales y los de América Latina, así como una mayor integración con la región del Mercosur", explicaron los funcionarios en el boletín. En 2011 el comercio entre los dos países alcanzó los 235 millones de dólares. De ese total, las exportaciones mexicanas al país sudamericano ascendieron a 122 millones, cantidad 35 por ciento mayor a lo visto en 2010, mientras que nuestras importaciones procedentes de Paraguay en 2011 sumaron 113 millones.